

Un emprendedor es aquel que explora varias formas de resolver, llevar a cabo o implementar una idea o un proyecto; lo que hoy en día puede ayudar a que muchas personas que buscan independencia y estabilidad económica lo pongan en práctica.

Ante esta realidad, la Ing. Katty Villacís, Docente del área de Informática de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, destaca la importancia de trabajar en la formación de los hijos, para que sean capaces de afrontar los nuevos retos que se presentan, utilizando lo que ya está presente en todos los hogares, la tecnología.

“Está presente en todo ámbito de nuestras vidas, por tal motivo debemos aprovechar estos recursos para incentivar y promover en nuestros hijos la innovación, que sean capaces de generar bienes y servicios de forma metódica, creativa con ética y responsabilidad”, sostiene Villacís.

El perfil del emprendedor empieza a formarse a temprana edad con actividades que los padres pueden incorporar en su día a día, o en las oportunidades que como emprendedores encontremos.

Entre ideas de emprendimientos que los hijos pueden realizar a partir de los 11 años, Villacís nos comparte las siguientes:

- Enlistar en Word las responsabilidades de cada miembro del hogar
- Realizar en Excel un control de los ingresos y gastos de la familia.
- Motivarlo a escanear fotografías y realizar un collage en Photoshop
- Capturar fotos y grabar videos con el celular para realizar un solo video en Movie Maker para proyectarlo en reuniones familiares o de amigos.
- Diseño de Tarjetas de presentación en Publisher para los miembros de la familia.
- Creación de portadas de Cd y guardar en ellos videos y proyectos para obsequiarlos.
- Personalización de calendarios mensuales con fotos familiares.
- Escaneo de virus de los dispositivos de almacenamiento
- Configuración de accesos a páginas en internet.
- Elaboración de mantenimiento preventivo de computadora.
- Diseño y estructura de la implementación de un cyber .
- Elaboración de productos por medio de reciclaje informático para regalarlas en fechas

importantes a miembros de la familia o cumpleaños de amigos.

- Instalación de dispositivos y configurarlos en red.
- Desarrollo de aplicaciones para control de negocios pequeños y bibliotecas de casa o colegio en Java.

La especialista recomienda no restringir el uso de la tecnología debido a que es una herramienta de comunicación y creatividad, en su lugar, señala, se debe brindar la confianza a los hijos para que la usen para elaborar proyectos innovadores a temprana edad.

“Si observa que su hijo desde temprana edad demuestra interés por aprender y ejercer proyectos ayúdelo, incentívalo, ejecute estos proyectos con ellos. De esa manera sentirá su apoyo y tendrá un emprendedor, capaz de afrontar cualquier reto en el futuro apasionante que les espera”, expresa.